

ID : 1086

Catégorie : FLM

Nombre de mots : 768

Orientation vers une reconnaissance mondiale

Dès mon jeune âge, je rêve de participer aux Jeux olympiques malgré le fait que mon talent particulier soit des plus insolites. Finalement, j'ai l'occasion de vous convaincre que celui-ci, soit l'entraînement canin, mérite sa place en tant que nouvelle discipline olympique. L'entraînement d'un animal domestique nécessite une immense compétence de la part du chien et du propriétaire. Dès la préhistoire, les hommes en sont venus à nouer des liens indomptables entre animaux et humains. Aujourd'hui, en cette ère technologique, les chiens peuvent désormais disposer de FitBit personnalisés, de tapis roulants et de colliers technologiquement contrôlés pour aider à l'entraînement du parkour canin. Tout cela guide les chiens et leurs propriétaires vers l'exposition des talents qu'ils peuvent apporter au monde du divertissement et du sport sur la grande scène des Jeux olympiques de 2024.

Tout d'abord, pendant la pandémie COVID 19 ayant ravagé la planète en 2020, les gens ont eu davantage de temps pour créer des liens avec leurs animaux de compagnie et développer une affection envers ceux-ci. En effet, certains ont récemment commencé à prendre soin de leurs animaux comme ils le feraient pour leurs propres enfants. Ceci dit, le parkour canin est la nouvelle discipline olympique ultime à présenter à la télévision mondiale puisque celle-ci capte l'attention des gens à l'échelle internationale. Cette discipline est une forme de sport à faible impact méconnue. Elle possède donc un potentiel de croissance substantielle dans le domaine de l'entraînement et du divertissement. D'ailleurs, l'incorporation de chiens de diverses tailles et races aux Jeux olympiques de 2024 toucherait la communauté des amoureux des animaux. Effectivement, je crois fermement que les gens qui ne regardent pas présentement les Jeux olympiques seraient potentiellement plus attirés par le concept du lien animal-humain. Depuis des siècles, les Jeux olympiques comprennent les dimensions de la compétition mondiale, de l'athlétisme, et de l'entraînement. L'ajout de ce sport multiculturaliste inter-espèces ajouterait une étendue plus inclusive à la compétition. Bref, cela octroie la chance aux dresseurs comme moi-même et nos chiens de développer nos compétences en partenariat et de les exposer au monde entier.

Pour continuer, le développement de cette nouvelle discipline sportive attirerait des millions de nouveaux téléspectateurs et spectateurs. En tant que sport olympique, il est crucial que cette nouvelle

discipline soit divertissante. Le parkour canin est un sport au rythme rapide qui peut aisément garder les spectateurs intéressés tout au long des différentes manches. Effectivement, lors d'une course, ce sport fait augmenter la fréquence cardiaque et le niveau d'excitation du spectateur, tout comme les autres sports compétitifs connus. En outre, le parkour canin répond aux critères d'un sport olympique puisqu'il peut être divisé en catégories (ex : petits chiens et gros chiens). Il possède également une nature compétitive, ce qui entraîne l'engagement des spectateurs et suggère que davantage de personnes souhaiteront regarder ce sport. Par ailleurs, le vote personnel et les paris sont également une option à des fins de divertissement. Cela permet aux gens de voter pour leur duo préféré et de les soutenir tout au long des Jeux. Succinctement, le potentiel du parkour canin à s'adapter aux critères olympiques indique que le sport peut facilement réussir dans l'industrie des médias et de la télévision.

Finalement, le parkour canin mérite une grande reconnaissance dans le monde du sport. Étant une activité d'une complexité invisible à la surface, celui-ci nécessite un niveau de compétence de la part de l'entraîneur et du chien. Pour tout sport olympique, des années d'entraînement sont nécessaires pour avoir une chance de réussir. La même chose est dite en ce qui concerne le parkour canin. Différents facteurs impliquant le comportement du chien peuvent jouer un rôle dans la difficulté à dresser celui-ci puisque chacun est différent. De surcroît, ce sport est idéal comme ajout aux Jeux olympiques puisqu'il est déjà équipé de nouvelles technologies qui peuvent être utilisées. Par exemple, grâce à l'évolution du matériel technologique, les chiens pourraient disposer de technologies portables telles que des moniteurs de fréquence cardiaque, des capteurs de données, des systèmes de chronométrage et bien d'autres encore. Tout cela peut aider à juger les performances en termes d'exactitude et de niveau de compétence. Bref, il est évident que le parkour canin s'intégrera parfaitement comme nouvelle discipline olympique.

Pour tout dire, l'introduction du parkour canin aux Jeux olympiques de 2024 non seulement réalisera mon rêve personnel mais apportera également une toute nouvelle perspective sur l'avenir des Jeux. Grâce à la technologie d'aujourd'hui, ce sport peut facilement s'intégrer à toutes les autres dynamiques sportives olympiques. Il apporte notamment une approche plus respectueuse aux animaux tout en étant agréable et attrayant aux téléspectateurs.